

# Gilles Pascal à l'honneur au CFM



**Gilles Pascal.**

© Photo GP

L'illustrateur cubzaguais Gilles Pascal, professeur au lycée de l'Estuaire, n'est pas seulement à l'affiche de deux « Docu-BD » sur le monde musical. L'artiste sera également exposé par le CFM de Reignac. Le centre de formation de la CCE met à l'honneur l'artiste, qui y enseigne depuis quelque temps.

« J'aime bien segmenter les choses. Le travail c'est le travail, le dessin, c'est le dessin. Je n'aime pas trop être mis en lumière alors je n'ai pas parlé de mon activité d'illustrateur » indique le Cubzaguais. S'il a modestement tenté de garder secrète sa deuxième activité, elle a fini par arriver aux oreilles de ses collègues et de la Communauté de communes de l'Estuaire, gestionnaire du CFM de Reignac.

L'intercommunalité a décidé d'exposer le travail de l'artiste dans les locaux du centre de formation, du

15 septembre au 17 novembre. « C'est la première fois que je vais exposer mes œuvres » souffle Gilles Pascal, comme gêné par l'exercice.

L'exposition du CFM comprendra plusieurs illustrations et esquisses dessinées par l'artiste au gré de ses activités dans la bande dessinée et la télévision (il collabore régulièrement avec France TV, M6 et BFM TV pour illustrer des reportages, documentaires et autres magazines). Outre le travail protéiforme de Gilles Pascal, l'exposition est mise en musique avec une playliste rock composée par l'artiste lui-même.

**Yoan Denéchau**

**Exposition des œuvres de Gilles Pascal au CFM de Reignac du 15 septembre au 17 novembre. Vernissage le 15 septembre à 18h30.**